



HACINADOS Y HAMBRIENTOS, EL DRAMÁTICO ÉXODO DE LOS LOS ROHINGYA. La minoría musulmana de los rohingya llega famélica y exhausta al vecino Bangladés tras una larga travesía desde Myanmar, donde la mayoría budista los persigue y asesina. Más de 400.000 han dejado el país. Las ONG y las agencias de la ONU se ven desbordadas ante el éxodo que ha provocado este genocidio. / C. MCNAUGHTON (REUTERS) **P8**

México busca hacerse justicia con un fiscal independiente

La capacidad de poner en marcha una Fiscalía no partidista marca el futuro de un país donde el 98% de los crímenes quedan impunes

JAVIER LAFUENTE, **México**
México lleva tres años de retraso en la puesta en marcha de una Fiscalía independiente que reemplace a la Procuraduría General de la República (PGR) y lleve a superar el grave déficit estructural por el que el 98% de los crímenes cometidos en el país quedan impunes, según cifras de Nacio-

nes Unidas. La PGR, que depende del Ejecutivo y se encuentra en permanente entredicho por sus malos resultados, no ha dado paso al nuevo ente por la falta de

OPINIÓN

El grito más triste Jacobo García

PÁGINA 12

consenso político, con un gobernante PRI que amenaza con intentar que uno de los suyos asuma el cargo de fiscal general y un frente opositor (PAN, PRD y Movimien-

to Ciudadano) que juega sus cartas. La concreción del organismo independiente evalúa la credibilidad de los partidos, en horas bajas y movilizadas ante las presidenciales del próximo año; la fuerza de la sociedad civil para presionar por el cambio y la capacidad de las instituciones para subsanar sus fallos. **PÁGINA 11**

La ciudad libra una guerra con el manejo de las aguas negras y el suministro del líquido

Viaje por las alcantarillas de la capital mexicana

ELÍAS CAMHAJI, **México**
“Tiene que haber un cambio casi total de todo el drenaje. Será un trabajo que lleve al menos 20 o 30 años”, afirma Julio César Cu Cámara, de 60 años. Pocos conocen la red de desagüe como él, buzo desde 1983 de las alcantarillas de Ciudad de México. Las ingentes cantidades de basura y el desmedido crecimiento demográ-

fico de la metrópoli tienen colapsado el sistema, un problema que se traduce en socavones e inundaciones. El abastecimiento del líquido es otro de los graves problemas que afronta la ciudad, cuyo suministro depende en un 70% de fuentes subterráneas sobreexplotadas, lo cual ha causado hundimientos que, a su vez, han afectado al drenaje. **PÁGINA 15**

CRUCERO POR LAS ISLAS CANARIAS
Salidas de Noviembre a Marzo
8 días con Todo Incluido a bordo
desde **450€** tasas incluidas

LOGITRAVEL.com
Infórmate de los precios y las condiciones de estas promociones en nuestra web.

El ISIS pierde dos tercios de califato en Siria en solo cuatro meses

El Ejército arrincona a los yihadistas en zonas desérticas

JUAN CARLOS SANZ, **Jerusalén**
El ISIS controlaba hace cuatro meses un 39% de la superficie de Siria. Desde entonces, su ámbito de poder en el país—su último reducto oriental— se ha visto reducido al 12%. De derrota en derrota, los yihadistas han sido arrinconados en zonas desérticas. El avance del Ejército de Damasco se impone. La batalla final se libra en el valle del Éufrates, entre Raqa, su capital asediada desde junio, y la provincia de Deir Ezzor, rica en yacimientos de petróleo. **PÁGINA 3**

EE UU estudia cerrar su Embajada en Cuba por los ataques sónicos

PABLO DE LLANO, **Miami**
Los problemas de salud de 21 diplomáticos estadounidenses y cinco canadienses en Cuba, atribuidos a un posible ataque sónico, han llevado a la Casa Blanca a sopesar la posibilidad de cerrar su Embajada en La Habana. La representación fue reabierta en 2015 tras más de medio siglo de antagonismo. **PÁGINA 10**

ADEMÁS



El PSOE apoya a Rajoy contra el referéndum ilegal catalán

El líder de los socialistas españoles, Pedro Sánchez, propone una reforma de la Constitución para dar más autogobierno a Cataluña ante el reto secesionista. **P19 A 23**

El mar devora la casa americana de Colón

MARIO MOLINA Nobel de Química
“El cambio climático aumentó la intensidad de Irma” **P24**

Argentina busca el regreso de la Fórmula 1

P34